

## クリニックを利用されている皆さまへ

新型コロナウイルスの世界的な感染拡大により、  
今まで当たり前になっていた日常生活は一転してしまいました。  
不妊治療に取り組んでいる皆さまにも、  
不安な毎日を送っている方が大勢おられるでしょう。

ウイルスが不妊治療に影響するのではないかと、妊娠できても  
胎児や自分自身が感染してしまったらどうなるのだろう、  
そんな不安を感じたりしていないでしょうか。  
様々な活動の自粛が求められる社会の雰囲気の中、  
クリニックに通うことに後ろめたさを感じている人はいないでしょうか。  
治療を続けていくことに迷いを感じている人もきっといることでしょう。

もともと不妊治療には様々な疑問、不安や心配がつきものです。  
当院はそのような気持ちに答えられるよう積極的に取り組んできました。  
メンタルヘルス外来は休止中ですが、スタッフと精神科医は常時連携  
しています。ちょっとした疑問や不安でも、どうぞ遠慮なくスタッフに  
投げかけてみてください。

皆さまが少しでも穏やかな気持ちで治療に取り組んで  
いただけるよう、これからも取り組んでいきたいと考えています。

埼玉医科大学総合医療センター メンタルクリニック講師  
俵IVFクリニック メンタルヘルス外来担当

安田貴昭